

Question s'adressant aux parents s'interrogeant sur la consommation de produits psychoactifs chez leur ado

Par Profil supprimé Posté le 21/02/2011 à 10h26

Bonjour à tous,
je suis étudiante assistante sociale en 3ème année. J'effectue un stage dans un CSAPA (centre de soins, d'accompagnement et de prévention en addictologie et alcoologie). Ce dernier intervient auprès d'une population plutôt rurale. Aujourd'hui l'équipe du CSAPA (médecin, infirmières, psychologue, assistante sociale et secrétaire médicale) ne propose que de l'accompagnement individuel et souhaiterait mettre en place un espace de rencontre et d'échange sur les conduites à risque de consommation de produits psychoactifs chez les jeunes mais aussi sur les jeux vidéo, internet, les troubles alimentaires. Le public accueilli dans cet espace serait : tout parent et adolescent désirant avoir une information, échanger, partager sur des sujets tels que l'alcool, le tabac, les drogues illicites, les jeux vidéo...
l'équipe m'a confié l'étude de ce projet.

Je m'adresse alors aux parents de ce forum.

Ma question est celle-ci, si un espace tel que celui que je présente existait près de chez vous, vous en saisisseriez-vous ? Quelles seraient les attentes que vous auriez d'un tel dispositif ?

Vous semble-t-il pertinent ? Répond-il à un besoin ?